
Hausmann, Robert: The Future is present. Spekulative Explorationen im Noch-Nicht.

Jetzt-und-Hier-Sein wird vom Zukünftigen, vom Spekulativen, von Ungleichzeitigkeiten, permanent vorläufigen und
postdigitalen Bedingungen bestimmt. Während Prognosen und normative Zukunftsbilder den Zukunftshorizont
pausenlos verengen, werden in den gegenwärtigen Hybridisierungen der Künste neue spekulative Modi von Zukünftigkeit
sichtbar. Anhand des Projekts ‚2038. The New Serenity‘ werden diese spekulativen Taktiken des Explorierens von
Zukünften untersucht und danach gefragt, welche Impulse sie aktuell für kunstpädagogische Prozesse bieten.

Being here and now is determined by the future, by the speculative, by non-simultaneities, permanently provisional and
post-digital conditions. While forecasts and normative images of the future are constantly narrowing the horizon, new
speculative modes of futurity are becoming visible in the current hybridizations of the arts. The project ‚2038. The New
Serenity‘ will be used to examine these speculative tactics of exploring futures and to ask what impulses they offer for art
education processes.
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